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ANFRAGE 
des Abgeordneten Anschober, Freundinnen und Freunde 
an den Bundesminister für Finanzen 
betreffend Wechselkennzeichen zwischen Pkw und Motorrad 
Seitens vieler Motorradfahrer wird massiv die Einführungs eines Wechselkennzeichens zwi- 
schen Pkw und Motorrad gefordert. Medienberichten zufolge wäre dies allerdings mit 
erheblichen Steuerausfällen verbunden. Ihr Amtsvorgänger und nunmehrige Bundeskanzler 
Viktor Klima sprach in diesem Zusammenhang von einem Steuerausfall von jährlich 200 
Millionen Schilling. 
Diese Zahl wird allerdings massiv in Zweifel gezogen. Zudem wird angeführt, daß der 
Steuerentgang zumindest teilweise durch die Steuereinnahmen kompensiert werden würde, 
die mit dem zusätzlichen Anreiz zum Kauf zahlreicher neuer Motorräder verbunden wären. 
Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister für Finanzen folgende 
schriftliche 
ANFRAGE: 
1 . Wie hoch beurteilen Sie den Steuerausfall durch die Einführung eines Wechselkenn- 
zeichens zwischen Pkw und Motorrad? 
2. Gehen Sie davon aus, daß die Einführung eines Wechselkennzeichens ein zusätzlicher 
Anreiz zum Kauf von neuen Motorrädern wäre? Wenn ja, wie hoch wären die zusätz- 
lichen Steuereinnahmen, die mit dem Kauf dieser neuen Motorräder verbunden wären? 
3 . Unterstützen Sie die Einführung von Wechselkennzeichen zwischen Pkw und Motorrad? 
Wenn ja, warum? Wenn nein, warum nicht? 

2254/J XX. GP - Anfrage 1 von 1

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.




